



**EIN FRÜHSCHOPPEN MIT BLASMUSIK** stand am Sonntag auf dem Programm der sommerlichen Konzertreihe am Butzbacher Forsthaus. Bei gutem Biergartenwetter wurden die zahlreichen Besucher von der »Wettertaler Blasmusik« aus Oppershofen unter Hans Dönges bestens unterhalten. Das Repertoire, das für jeden etwas zu bieten hatte, reichte von traditioneller böhmischer Blasmusik mit Polkas und Märschen über Arrangements amerikanischer Komponisten bis zu Schlagerpotpourris der zurückliegenden Jahrzehnte. Natürlich war seitens der Gastronomie mit einem breiten Angebot an Speis und Trank auch für das leibliche Wohl der Gäste gesorgt.

(Foto: pv)